

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Consistorio inicia la ampliación del ropero para atender la creciente demanda de usuarios

El servicio lo gestiona la Asociación de Mujeres Amucas desde 2012 ■ Medio centenar de personas recibe la ayuda actualmente

ENE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa ha iniciado las obras de ampliación y reforma del ropero municipal con el fin de atender la creciente demanda de usuarios y ofrecer un mejor servicio a las personas que acuden a recibir esta ayuda.

Los trabajos los ejecutará el Consistorio con recursos propios, con los que se renovará el aseo existente, que contará con puertas y sanitarios nuevos, así como con alicatados y pavimento de nueva instalación.

Además, la reforma incluye también la adecuación y el acondicionamiento de un almacén anexo al local que se está utilizando como ropero, para que las voluntarias que prestan el servicio, pertenecientes a la Asociación de Mujeres de Carbajosa Solidarias (Amucas), dispongan de más espacio para organizar el trabajo y las prendas.

El servicio de ropero se puso en marcha en mayo de 2012 a través del convenio de colaboración suscrito entre el Ayuntamiento de Carbajosa y Amucas. Gracias a este acuerdo, el Ayuntamiento facilitó un local municipal, ubicado en las antiguas escuelas de la localidad, y que acondicionó para iniciar la prestación de este servicio. Además, a través de este acuerdo, el Ayuntamiento también asume el seguro de responsabilidad civil necesario para ejercer esta actividad al público.

Por su parte, las mujeres de Amucas han sido las que se ha encargado de la gestión del ropero desde su puesta en marcha, a través de voluntarias de la asociación y de las personas que



El encargado de la obra explica al alcalde y concejales el proyecto. | ENE

han deseado participar en esta iniciativa de carácter solidario.

El ropero ofrece tanto ropa de hombre y de mujer como de bebés y niños, que son las más solicitadas, ya que el perfil medio de usuarios que acuden son familias de cuatro miembros (matrimonio y dos hijos). Además, en función de las distintas temporadas, se ponen en marcha campañas para ofrecer ropa y otros objetos de interés para las familias, como libros de texto o disfraces.

En este sentido, y como consecuencia de la crisis económica el número de usuarios que acude

al ropero ha aumentado y también ha cambiado, ya que antes la mayoría eran extranjeros residentes en Carbajosa y cada vez son más vecinos españoles los que requieren este servicio, al que actualmente acuden medio centenar de personas. Por ello, Amucas agradece la colaboración ciudadana y hace una petición para que haya más donaciones de ropa y calzado de niño.

El ropero permanece abierto dos días a la semana, de 17.30 a 19.30 horas. El lunes se destina a la recogida y el miércoles se procede a la entrega de ropa.

■ ALDEATEJADA



Taller de juguetes con materiales reciclados. Los más pequeños de Aldeatejada disfrutaron del taller de elaboración de juguetes con materiales reciclados, en el que aprendieron a hacer meteosos de elefantes y comebolas de tiburón con papel y cartones reutilizados de otros productos. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES



Sesión de costura para los jóvenes. Los jóvenes que participan en el programa 'Jóvenes Capaces', impulsado por la Diputación, aprendieron en la sesión semanal a coser y manejar la aguja para las labores básicas en las que desenvolverse ante cualquier necesidad, como coser botones y telas. | ENE

Las familias participarán en la fiesta de la Presentación del Señor en la parroquia

La parroquia santamartina celebrará el próximo día 2 de febrero la fiesta de la Presentación del Señor, conocida como fiesta de Las Candelas. Un acto que tendrá lugar a partir de las 19 horas y en el que participarán todas las familias que celebraron el bautismo de sus hijos en la parroquia y los niños del primer año de catequesis, que recibirán el 'Signo de la Luz' como primer paso en su itinerario de preparación a la Primera Comunión. A continuación, después de la celebración religiosa, los asistentes compartirán un aperitivo en los locales parroquiales. Además, la parroquia iniciará la semana festiva en honor a San Blas el día 31 con la Celebración del Inicio del Año dedicado a la Vida Consagrada. | ENE

■ VILLARES DE LA REINA

La instalación del nuevo colector en el polígono evitará inundaciones en las naves

Las obras tienen un coste de 50.000 euros y durarán hasta marzo

ENE | VILLARES

Las máquinas han iniciado las obras de construcción del colector en el tramo final del polígono industrial, en la rotonda situada en la conexión con el Camino de Cabrerizos, para evitar las inundaciones y problemas que se dan en las naves situadas en este tramo de la zona industrial en épocas de lluvias intensas, debido a que el colector existente donde

confluyen varias conexiones no tiene capacidad para soportar la gran cantidad de agua que tiene que filtrar, provocado por las deficiencias y defectos derivados de la construcción de la carretera nacional.

El Ayuntamiento acomete este proyecto para atender y dar respuesta a las reiteradas quejas y demandas de los empresarios afectados por los daños que su-

fren de forma periódica. El objetivo es que con la nueva instalación se desplace el trayecto de las aguas hacia otra parcela anexa, fuera de la zona de actividad.

Unos trabajos que supondrán un coste de 50.000 euros y se prolongarán hasta el próximo mes de marzo, que el Consistorio ejecuta como uno de las actuaciones prioritarias incluidas dentro de los Planes Provinciales.



Las máquinas inician la apertura de la calle para instalar el colector. | ENE